



Dashboards

Unternehmensperformance in „Echtzeit“ messen

Logistikunternehmen bewegen nicht nur massenhaft Güter, sondern auch riesige Mengen an Daten. In jedem Prozessschritt bei der Leistungserstellung für den Kunden werden Daten produziert, aus denen wertvolle Informationen über den Geschäftserfolg abgeleitet werden könnten. Meistens liegen diese Daten jedoch nur in verteilten Systemen vor und sind in ihrer Rohform nicht ad hoc nutzbar. Mithilfe webbasierter Dashboards können Daten jedoch in übersichtlicher Form für einen gewünschten Zweck dargestellt und somit veredelt werden. Auf diese Weise sehen Sie jederzeit die Performance Ihres Unternehmens und können diese steuern.

Mit Dashboards können Sie...

- die für Ihren Unternehmenserfolg relevanten Kennzahlen auf einen Blick sehen
- in Echtzeit positive bzw. negative Geschäftsentwicklungen erkennen
- Verbesserungspotenziale in der Unternehmensperformance aufdecken
- gezielt Optimierungsmaßnahmen ergreifen und deren Effekt messen
- Mitarbeiter motivieren

Dashboards visualisieren Daten...

- durch aussagekräftige und intuitive Diagramme
- dynamisch für frei wählbare Zeiträume
- im Vergleich mit Soll-Vorgaben
- auf PC, Smartphone und Tablet dank webbasierter Technologien
- aus verschiedenen unabhängigen Systemen



Sprechen Sie uns an! Wir analysieren gerne unverbindlich Ihre Anforderungen.



„ Gerade heute in Zeiten eines starken Wettbewerbs ist es enorm wichtig, die kritischen Unternehmenskennzahlen auf Abruf und in optisch ansprechender Weise als Dashboard zu visualisieren. Mit einem solchen System können Mitarbeiter effizient und schnell richtige Entscheidungen treffen, um die Profitabilität des Unternehmens zu verbessern.“

Axel Peiffer, Adolf Peiffer GmbH